

Dorfgemeinschaft Kindhausen

Protokoll der 32. Ordentlichen Generalversammlung vom 30. Oktober 2009 Nr. 206

Die GV fand zum zweiten mal vor dem Helferhock im Rest. Herrenberg statt. Der Präsident Paul Meier begrüsst alle Anwesenden. Teilgenommen haben 30 Mitglieder, wovon 29 an der letzten Metzgete mitgeholfen haben.

Entschuldigt haben sich Sabine Florin, Julia Hirzel, Steffi und Lars Ruge, Pius Achermann, Bernhard Drack, Sibylle und Fabio Basso (Ferien), Helga Kaufmann

Der Präsident stellt fest, dass zuhanden der GV keine Anträge eingegangen sind, obwohl die Einladungen zur GV zu spät verschickt wurden.

1. Wahl des Stimmzählers

Infolge der kleinen Teilnehmerzahl wurde kein Stimmzähler gewählt

2. Protokoll der GV 2008

Das Protokoll der letzten GV wurde mit der Einladung verschickt. Es gibt keine Einwände und wurde genehmigt.

3. Abnahme der Jahresberichte

Auch der Jahresbericht wurde mit der Einladung verschickt. Auch hier keine Einwände und der Bericht wird genehmigt.

Die Kassierin, Ursula Wechner, erläutert die Rechnung und das Budget für das laufende Jahr. René Bischof liest den Revisorenbericht vor.

Beide Jahresberichte und das Budget werden genehmigt.

4. Festlegung des Jahresbeitrages

Es wird einstimmig beschlossen, den Jahresbeitrag von 30 Franken beizubehalten.

5. Jahresprogramm

23.01.10	Raclette
08.05.10	Muttertagskonzert zusammen mit der Jugendmusik Spreitenbach
27.06.10	Dorfzmenge beim Schützenhaus
21.08.10	Grümpi
24./25.09.10	Metzgete
29.10.10	Helferhock
11.12.10	Waldweihnach

6. Kompetenzen

Die Kompetenz des Vorstandes für nichtbudgetierte Auslagen von 3000 Franken wird wie bis anhin beibehalten

7. Verschiedenes

Paul Meier bringt zum Schluss seine Abwahl als Gemeinderat und Gemeindeammann zur Sprache und orientiert die Anwesenden, dass er im Moment mit dem Gedanken spiele, aus dem Vorstand der Dorfgemeinschaft auszutreten. Dies hat er auch an der letzten Sitzung des Vorstandes vorgebracht. Die Vorstandsmitglieder haben ihn diesbezüglich überreden können, dass er doch weiter dabei bleibt, was natürlich von jedem Anwesenden mit Freude aufgenommen wurde.

Fabio Basso hat sich bereit erklärt, im Vorstand der DG mitzuwirken. Er wird im kommenden Jahr an den Sitzungen teilnehmen und sich an der nächsten GV zur Wahl stellen, falls er Gefallen findet.

Zum Schluss dankt Paul Meier allen, die die Dorfgemeinschaft während des ganzen Jahres so grossartig unterstützen. Die Vorstandsmitglieder, die das Jahr sehr aktiv für den Verein da sind und so vieles Ungesehene leisten. Er bedankt sich auch bei allen Anwesenden fürs Kommen und wünscht einen schönen geselligen Abend beim nachfolgenden Helferessen.

im Juli 2010
Christina Wiedemann Mühlemann